
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 26 ноября 2019 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32 У  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе: 

 

1.Президент Д.Куприенко  

2. Вице-президент А.Шелёхин  

3. Член Президиума В.Филатов  

4. Член Президиума И.Ломова  

5. Член Президиума С.Апатенков 

6. С.Филатова 

7. М.Чегаровский 

8. И.Васильева 

9.  В.Белозёров 

10. Е.Грошева 

11. Б.Родионов 

12. А.Ширинян 

 

Приглашён:  Е.Годлевский 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – С.Филатова 

 

Повестка дня: 

1. Снежная Тропа 2019. Статус.  

2. Зимний сезон 2020. Статус.  

3. Порядок и принципы проведения стартов Федерации в 2020г. О 

назначении ГСК ключевых стартов.  

4. Дисциплинарные вопросы.  

5. О почётных членах Федерации.  

6. Конференция 2019. 

7. О голосовании за лучшего спортсмена 2019г.  



8. О проведении городского судейского семинара судей 2-3 категорий. 

9. О прохождении Федерацией аккредитации в 2020г. 

10. Разное. 

 

Вопрос 1. «Снежная Тропа 2019. Статус» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что этап Снежной Тропы во Фрунзенском 

районе, запланированный 1 декабря, отменен по административным 

причинам - было прямое препятствование согласованию соревнований со 

стороны уполномоченных районных организаций. 

Б.Родионов сообщил, что следующий этап запланирован в Пушкинском 

районе 15 декабря – вопросы согласования курирует С.Е. Горланова. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению 

 

Вопрос 2. «Зимний сезон 2020. Статус» 

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил о распределении зон ответственности по трём 

соревновательным блокам  - Чемпионату и первенству СПб, первенству ВУЗов 

и зимним Всероссийским.  

Предложено утвердить на первый блок (четыре старта ЧиП СПб) гл. судьёй 

К.Токмакова, директором – Б.Родионова.  

На этап Универсиады (8-9 февраля): гл. судья – И.Ломова, директор – 

Б.Родионов. 

Всероссийские соревнования (21-23 февраля): гл.судья – А.Курдюмов, 

директор – В.Белозеров,. 

Д.Куприенко напомнил, что необходимо за месяц до даты проведения 

первого блока Чемпионата и до Всероссийских – подготовить и подать в 

соответствующие отделы УМВД планы безопасности. 



В.Белозёрову поручено подготовить информационный бюллетень зимних 

Всероссийских для публикации на городских ресурсах и сайте ФСОР. Заявку 

планируется открыть после Нового года. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

2.1 Утвердить на первый блок (четыре старта Чемпионата города) :  директор 

– Б.Родионов, гл.судья – К.Токмаков; этапа Универсиады: гл.судья – И.Ломова, 

директор – Б.Родионов; Всероссийские соревнования: директор – 

В.Белозеров, гл.судья – А.Курдюмов. 

2.2 Б.Родионову и В.Белозёрову подготовить планы безопасности. 

2.3 В.Белозёрову подготовить для публикации информационный бюллетень 

по зимним Всероссийским соревнованиям. 

Вопрос 3. «Порядок и принципы проведения стартов Федерации в 2020г. О 

назначении ГСК ключевых стартов»  

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что календарь официальных стартов 

утверждён. Необходимо утвердить ГСК на каждый старт. По зимним стартам 

решение принято. По летним (кроссовые и велокроссовые дисциплины) 

нужно определиться до середины декабря.  

По чемпионату и первенству России 2020г. в велокроссовых дисциплинах: 

С.Апатенков сообщил, что Р.Кузнецов согласился на должность главного 

секретаря. Директор – С.Апатенков. Пока что нет предложения по 

кандидатуре главного судьи. 

Д.Куприенко сообщил, что самым сложным стартом в проведении будут 

осенние Всероссийские соревнования в спринтерских дисциплинах (октябрь 

2020г.). Основная проблема – поиск и согласование мест проведения. Пока что 

ведутся переговоры с потенциальными коллективами, готовыми взять на себя 

спортивную часть проведения этих соревнований. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

3.1 С.Апатенкову до середины декабря определиться с главными судьями 

этапов Чемпионата и с главным судьёй на Чемпионат и Первенство России.  

3.2 До середины декабря определиться с датами проведения Чемпионатов и 

первенств СПб и проводящими организаторами. 

Вопрос 4. «Дисциплинарные вопросы»  

СЛУШАЛИ:  

4.1. Д.Куприенко сообщил, что в минувшие выходные клуб «Балтийский 

Берег» провел тренировку на территории, граничившей с закрытым районом 

(район зимнего Чемпионата города в Орехово). 

По итогам обсуждения озвучено мнение ЗГС по СТО этих стартов М.Семёнова, 

который считает, что в ходе тренировки не был затронут район, где будет 

проводится ЧиП СПб.   

В силу схематичности (генерализации) изображения закрытого района на 

карте заход тренировки в район соревнований считать несущественным. 

Тем не менее, предложено вынести предупреждение тренерам «Балтийского 

Берега». Донести информацию до всех коллективов города о том, что 

замеченные в закрытых участники могут быть дисквалифицированы вместе со 

своими коллективами. 

4.2 Д.Куприенко сообщил о конфликтной ситуации во время Чемпионата 

России в Калининграде, о которой доложил в письме старший тренер данного 

выезда К.Волков. Было сообщено о неподобающем поведении спортсменов 

сборной СПб в ходе соревнований. В ходе обсуждения возник вопрос о том, 

почему представители команды не участвовали в разрешении вопроса о 

дисквалификации спортсменов. Были заслышаны показания представителей 

ГСК этих соревнований. 



Предложено зафиксировать, что спортсмены на выездных стартах должны 

нести ответственность за свои поступки с пониманием того, что они являются 

представителями команды Санкт-Петербурга. Вывозящий тренер обязан 

представлять интересы спортсменов в ходе конфликтных ситуаций. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

4.1 Вынести предупреждение тренерам «Балтийского Берега». Донести 

информацию до городских тренеров о том, что замеченные в закрытых 

районах участники могут быть дисквалифицированы вместе со своими 

коллективами. 

4.2 Принять к сведению. 

Вопрос 5. «О почётных членах Федерации»  

СЛУШАЛИ: Д.В.Куприенко сообщил, что согласно положениям Устава 

Федерации, почётные обладают всеми правами членов Федерации. 

Возникает вопрос, могут ли они участвовать в Конференции с правом голоса, 

при этом не оплачивая ежегодный членский взнос? 

Предложено обратиться к юристам (С.Белову) за разъяснениями положений 

Устава. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

5.1 Обратиться к С.Белову за разъяснениями положений Устава. 

Вопрос 6. «Конференция 2019г.» 

СЛУШАЛИ: И.Ломова сообщила, что большая часть членов федерации 

оплатила членский взнос. Проведение Конференции запланировано на 24 

декабря (ул. Черняховского, 49А). Начало – 19.00. Необходимо подготовить и 

опубликовать анкеты для делегатов (один делегат от трёх членов Федерации).  



Д.Куприенко сообщил, что для подготовки годового отчёта необходимы в том 

числе отчёты от трех руководителей тренерских советов (М.Малышев, 

С.Апатенков, В.Шкилёв). 

От В.Филатова поступило заявление о выходе из Президиума.  

Д.Куприенко предложил в ходе Конференции на место Ответственного 

секретаря выдвинуть – С.Филатову, на место члена Президиума – 

В.Белозёрова. 

Предложено подумать над выдвижением кандидата от Санкт-Петербурга в 

почётные члены ФСОР.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

6.1 Запросить от руководителей трёх тренерских советов годовые отчёты.  

6.2 И.Ломовой подготовить и опубликовать анкеты делегатов. 

6.3 До конференции предложить кандидатуру на выдвижение в почётные 

члены ФСОР. 

Вопрос 7. «О голосовании за лучшего спортсмена 2019г.»  

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила, что была идея провести онлайн 

голосование на звание лучшего летнего сезона в кроссовых и велокроссовых 

дисциплинах. Было разослано обращение к летнему и велосипедному 

тренерским советам. По велокроссовым дисциплинам голосование уже 

ведётся, итоги будут подведены 8 декабря. Летний тренерский совет 

проигнорировал обращение и не прислал списки спортсменов для участия в 

онлайн-голосовании. Предложено зафиксировать эту позицию в протоколе.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

7.1 Принять к сведению отношение летнего тренерского совета. 



7.2 С.Филатовой совместно с К.Волковым определить список претендентов на 

звание лучшего спортсмена по итогам сезона в кроссовых дисциплинах и 

запустить голосование в группе Вконтакте. 

Вопрос 8. «О проведении городского судейского семинара судей 2-3 

категорий» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о запланированном семинаре для судей 2-3 

категории. Предложено провести семинар с привязкой к мартовскому этапу 

«Снежной тропы» в 2020 году (сб – семинар, вск – практика на «Снежной 

тропе»). Предварительно датой проведения семинара назначить 1 марта. 

Назначить А.Шириняна ответственным за реализацию и подготовку 

программы семинара. 

Обсуждалось предложение И.Васильевой о том, чтобы оформлять судейские 

категории за счёт Федерации могут лишь члены Федерации. Предложение 

отклонено, при этом предложено установить разницу в стоимости участия в 

семинаре: для членов Федерации и не членов Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

8.1 Провести семинар с привязкой к мартовскому этапу Снежной Тропы. 

Предварительно – 1 марта. Назначить А.Шириняна ответственным за 

проведение семинара. 

8.2 Установить разницу в стоимости для членов Федерации и не членов 

Федерации. 

Вопрос 9. «Разное» 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил, что в 4 регионах страны введён налог на 

самозанятых. С 2020г., с большой долей вероятности, он будет и на 

территории Санкт-Петербурга. Предложение: в перспективе, после принятия 

закона работающим на стартах Федерации судьям оформиться как 

самозанятым. 



С.Филатова сообщила, что 28 октября старейшему действующему ветерану 

Федерации Анне Григорьевне Семёновой исполнилось 90 лет. Предложено 

поручить Т.Черноизюмской обсудить с Анной Григорьевной возможность её  

поездки на Чемпионат мира среди ветеранов в 2020 году. Есть варианты 

поиска средств и организации этой поездки.  

В.Филатов напомнил, что в 2020г истекает срок аккредитации Федерации в 

КФКиС. Необходимо после проведения Конференции определиться со 

сроками и ответственными за подготовку документов для аккредитации. 

Д.Куприенко предложил решение о проведение следующего собрания 

Президиума принять после Конференции, которая состоится 24 декабря. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: 

9.1 Принять к сведению информацию про возможность оформления судей как 

самозанятых. 

9.2 Т.Черноизюмской обсудить с Анной Григорьевной возможность её  

поездки на Чемпионат мира среди ветеранов в 2020 году. 

9.3 После проведения Конференции определиться со сроками и 

ответственными за подготовку документов для аккредитации. 

9.4 Решение о проведении следующего собрания Президиума принять после 

Конференции. 

 


